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Aos dezenove dias do mês de dezembro de 2024, às 9h30min, estiveram reunidos, 
de forma virtual conforme link previamente remetido, em Assembleia Geral 
Ordinåria, na forma do que preconiza o artigo 11, do Estatuto do COINCO, na sala 
de reuniões do COINCO, localizada na Rua Corn�lio de Haro Varela, 1835, Bairro 
Agua Santa, em Curitibanos, SC, os integrantes da Assembleia de Representantes, sendo: o Prefeito de Frei Rogério Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO, Presidente do 
COINCO;o Prefeito de Ponte Alta do Norte, Sr. RUBENS BERNARDO SCHMIDT; a 
Prefeita de Santa Cecilia Sra. ALESSANDRA APARECIDA GARCIA; a Sra. ILSE 
AMÉLIA LEOBET, Prefeita de São Cristóvão do Sul, o Prefeito de Ponte Alta Sr. 
EDSON WOLINGER, o Prefeito de Brunópolis Sr. VoLCI CANUTO, ausente o 
Prefeito de Curitibanos Sr. KLEBERSON LUCIANO LIMA; ausente a Prefeita de 
Monte Carlo Sra. SONIA SALETE VEDOVATO, ausente o Prefeito de Lebon Régis, 

Sr. DOUGLAS FERNANDO DE MELLO. Para a presente, AGO, tem-se a seguinte 
ordem do dia: A) APROVAÇÃO D0 CONTRATO DE RATEIO 2025; B) 
PRESTAÇÃO DE CONTAS D0 ANO DE 2024; C) OUTROS ASSUNTOS DE 
INTERESSE GERAL. O Presidente do Coinco, Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO. 
agradeceu a presença de todos e deu inicio aos trabalhos. O Sr. Joäo Maria do 
Nascimento também agradeceu a presença de todos e passou para a ordem do 
dia:- A) APROVAÇÃO DO CONTRATO DE RATEIO de 2025: A Contadora do 
COINCO Sra. Marilucia Bogo Surdi apresentou os valores do contrato de rateio para 
o ano de 2025, sendo: Transferências de pessoal - R$ 36.828,00 (trinta e seis mil 
oitocentos e vinte e oito reais). Manutenção do COINCO� R$ 208.139,00 (duzentos 
e oito mil cento e trinta e nove reais). Transferências de capital - R$ 31.800.00 
(trinta e um mil e oitocentos reais) mensais. Total R$ 276.767,00 (duzentos e 
setenta e seis mil setecentos e sessenta e sete reais). Após discutido e 
deliberado, foi APROVADO POR UNANIMIDADE por todos os representantes 
dos municipios consorciados os valores do contrato de rateio do CoINCO para 
o ano de 2025. - B) APROVAÇAO DE CONTAS DO ANO DE 2024: A Contadora 

do ColNCO Sra. Marilucia Bogo Surdi passou a prestação de contas até o período 
de 01 de janeiro a 13 de dezembro do ano de 2024, sendo: Origens de recurso - R$ 
2.939.809,45 (dois milhões novecentos e trinta mil oitocentos e nove reais e 
quarenta e cinco centavos),. As aplicações de recurso até o momento são de R$ 
2.584.340,63 (dois milhões quinhentos e oitenta e quatro mil trezentOs e quarenta 
reais e sessenta e três centavos). Disse que a disponibilidade atual do CoINCO é 
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no montante de R$ 355.468,82 (trezentos e cinquenta e cinco mil quatrocentos e 
sessenta e oito reais e oitenta e dois centavos). Disse ainda que até 31 de 
dezembro de 2024 a previsão de. superavit nas contas do COINCO é de R$ 
122.398,69 (cento e vinte e dois mil trezentos e noventa e oito reais e sessentâ e 
novecentavos) Foi entregue uma planilha aos reprèsentantes do COINCO e 
apresentados, os dados. Informou ainda que o Município de Monte Carlos tem 
parcelas em aberto do contrato de rateio, que está sendo equacionado junto ao esse município. Os representes do COINCO após discutido e deliberado aprovaram POR UNIMIMIDADE a prestação de contas do exercício 2024 do COINCO, bem como foi aprovada por unanimidade as contas apresentadas. B) ASSUNTOS 
DE INTERESSE GERAL: O Assessor Jurídico do COINCO Dr. Fábio Pellizzaro 
apresentou relatórios acerca Do processo ajuizado em face da "fraude" sofrida pela 
COINCO junto a CAIXA ECONÔMICA a AÇÃO DECLARATÓRIA DE RESTITUIÇÃo DE VALORES INDEVIDAMENTE TRANSFERIDOS E INDENIZAÇÃO POR DANOS 

Caixa Econômica contestou, sendo que temos prazò para impugnar a defesa apresentada. O Sr. Milton Cesar Pozzo, Auxiliar Administrativo �o CoINCO, falou 
sobre o sistema da Betha Cloud, que integrou todos os sistemas da CoINCO, como: 
portal da transparência, controle externo, contabilidade, folha de pagamento, etc.. O 
Diretor Executivo Sr.. João Maria do Nascimento prestou contas dos trabalhos de 
educacão ambiental realizados pelo COINCO, foram recebidas vinte (20) turmas de 
alunos das mais diversas escolas dos municípios consorciados, atuação forte nas 
redes sociais buscando conscientizar a população acerca da importância de consumir 
de modo consciente em separar o lixo, bem como o reforço no projeto do descarte 
ambientalmente correto do "lixo eletrônico", com parcerias com outros órgãos 
governamentais, foram mais de dez (10) toneladas descartadas corretamente de 
"!lixo eletrônico" através do COINCO. Relatou ainda, que foi realizada a ampliação 
da esteira para vinte e cinco (25) metros, otimizando os trabalhos de triagem. Foi 
realizada a licitação da .concessáo de uso e operação do aterro, aliás desde já 
agradecemos o empenho da equipe, notadamente o Sr. Marcos Ribeiro, servidor do 
Município de Frei Rogério e do Sr, Milton Cesar Pozzo, nosso Auxiliar Administrativo. 
sendo que a licitação foi finalizada sem maiores problemas. Com relação a pesagem, está disponibilizado desde 15 de outubro de 2020, de forma online, através do site 
https://lcoinco. infoel.com.br, os relatórios detalhados possibilitando aos municípios 

consorciados a verificação e controle. Foi apresentado as câmeras ao vivó instaladas 
no. Co|NCO para a segurança e controles das atividades. Agradeceu a equipe do 
COINCO pelos trabalhos prestados durante o ano que se encerra. Destacou os 
relevantes trabalhos realizados pela Mari e pelo Milton junto ao ÇoINCO em face de 

seriedade e dedicação com que desempenham suas funções. Agradeceu o Presidente 
Jair e os demais prefeitos do consórcio pelo empenho. a Prefeita de Santa Cecília 
Sra. ALESSANDRA APARECIDA GARCIA disse que foi uma alegria trabalhar com 

AGO. 144- 19/12/2024 - Página 2 de 5 

MORAIS foi registrada sob o n. 5006683-89.2024.4.04.7206 junto a VARA FEDERAL. 



COINCO 
o COINCO, da mesma forma, a Prefeita de São Cristóvão do Sul Sra. ILSE AMÉLIA 

LEOBET e o Prefeito de Ponte Alta Sr. EDSON WOLINGER, desejaram a todos um 
Feliz Natal e um próspero ano de 2025. Sem mais assuntos a serem tratados o 
Prèsidente eleito do COINCO SR. JAIR DA SILVA RIBEIRO disse que os anos que 
passaram junto ao COINCO, que foi um aprendizado, desejou a todos um FELIZ 
NATAL e um PRÓSPERO ANO ANOVÌ a todos, extensivo aos familiares, sendo encerradá a presente assembleia. 

INTEGRANTES DO CONSELHO DE PREFEITOS: 

Sr. JAIR DA SILVA RIBEIRO 

Prefeito de Frei Rogério 
Presidente do COINCO 

Sra. ILSE AMÉLIA LEOBET 
Prefeita de São Cristóvão do Sul. 

Sr. EDSON WOLINGER 
Prefeito de Ponte Alta 
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Sra. ALESSANDRA APARECIDA GARCIA 
Prefeita de Santa Cecílià 

Sr. VOLCI CANUTO 
Prefeito de Brunópolis 

Sr. RUBENS BERNARDO SCHMIDT 
Prefeito de Ponte Alta do Norte 

INTEGRANTES DO COINCO E PARTICIPANTES: 

Sr. João Maria de Nascimento 
Diretor Executivo 
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Sra. Marilúcia Bogo Surdi 
Contadora do COINCO 

Dr. Fabio Pellizzaro 

Assessor Jurídico 

Sr. Milton Cesar Pozzo 

Auxiliar Administrativo 
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